

# Le comité de pilotage assure que les préparatifs vont bon train



Le comité de pilotage de la COP 22 a présenté, fin avril à Rabat, la feuille de route du Maroc pour le Sommet mondial sur le climat de Marrakech. Ph. AFP

**Moins de 100 jours nous séparent du 7 novembre, date à laquelle débutera à Marrakech la 22<sup>e</sup> Conférence des Nations unies sur les changements climatiques. Le Maroc a pris l'engagement de faire de cette COP celle de la mise en application de l'Accord de Paris. Le comité de pilotage se dit confiant quant à l'avancement des préparatifs.**

**L**a vingt-deuxième COP «Conference of Parties» se déroulera à Marrakech du 7 au 18 novembre. Cette conférence est l'organe de décision de la Convention-cadre des Nations unies sur les changements climatiques à laquelle le Maroc a adhéré suite au Sommet mondial sur le climat de Rio en 1992. À moins de 100 jours de cet événement auquel prendront part entre 25.000 et 30.000 participants, le comité de pilotage fait le point sur l'état d'avancement des préparatifs. Sur le portail électronique de la COP 22, Abdelâdim Lahfi, commissaire de l'événement, souligne qu'au 30 juillet le bilan c'est «d'abord la mise en place des procédures, des outils et des supports pour gérer dans les meilleures conditions ce projet complexe, la signature de l'Accord de siège avec les Nations unies, le démarrage des travaux sur le site de Bab Ighli et enfin l'affectation de tous les espaces aux pays participants dans la zone bleue, et de la société civile et des entreprises dans la zone verte». Le président du Comité scientifique, Nizar Baraka, parle de 300

événements labellisés alors que d'autres projets sont en voie de l'être. «Le comité scientifique est mobilisé pour la finalisation des négociations en accompagnement de la présidence et du négociateur en chef», souligne-t-il. La viabilisation de la zone bleue a atteint 50% en moyenne et 100% pour certaines composantes du centre de conférence «globalement, les délais sont respectés et les travaux s'effectuent conformément au planning établi initialement», indique Abdeslam Bekrate, chef du pôle «Logistique et Sécurité». Il y a 600 demandes de participation aux événements parallèles émanant d'acteurs étatiques, d'institutions financières académiques et de recherche, d'entreprises et d'ONG, a dit, pour sa part, Mohamed Benyahia, chef du pôle «Événements parallèles». Un autre défi attend le pôle «Société civile», présidée par Dris El Yazami, c'est celui de réunir, dans chacune des 12 régions du Royaume, les conseils régionaux, la société civile, les universités et le secteur privé pour arriver à élaborer 12 plans régionaux d'actions pour l'environnement et le climat. El Yazami précise que le pôle «Société civile» a accompagné un certain nombre d'acteurs associatifs, notamment la Coalition marocaine pour la justice climatique et l'équipe en charge de la «Conference of Youth» ou encore l'opération «Zéro Mika» de ramassage et de destruction des sacs en plastique. ■

Il y a 600 demandes de participation aux événements parallèles émanant d'acteurs étatiques, d'institutions financières et académiques entre autres.